

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.13

令和4(2022)年9月27日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

なかまについて考える日 9/12 (朝会より)

成育小学校では、月に1回「なかまについて考える日」を設けています。学期に一回のいじめについての授業とともに、本校の大事な取組のひとつです。周りに困っている友達はいませんか？どうしたらいいかわからなかった時や、「やめようよ」って、直接言えなかった時は、近くの大人に相談しましょう。月に1度、友達との関係について考えたり、自分の行動を振り返ったりする機会にしてほしいと願っています。



双向通信テスト ありがとうございました。9/16

1人1台学習者用端末を使った双向通信テストを行いました。どの学年もたくさんのお子様が参加し、簡単な受け答え等を練習しました。保護者のみなさまのご協力、どうもありがとうございました。

こんなこともやっています…先生たちの勉強会（研修会）

2学期から職員室の横のトイレの窓にレースのカーテンがついています。実はこれ、先生達が夏休みに、家庭科の研修会としてミシンの実習をしながら作ったものです。絵の具を使った図画の研修会や、パソコンの研修会も休み中に行いました。



また、先日は1年生の国語の授業「サラダでげんき」を見学して、放課後に授業についての話し合いをしました。講師の先生にもご指導をいただきました。他にも、いろいろな研修会へ出張して学ぶこともあります。オンラインでの研修も増えてきました。授業や子ども達への指導等に生かしていきたいと考えています。

『大ピンチずかん』 ジュースの紙パックの中にストローが入って取れない！
世の中のさまざまな大ピンチ！を大ピンチレベルで分類した話題の絵本。「バッグの中で水筒がもれた」「明日運動会なのにけがをした」も、この季節には要注意！わたしの大ピンチあるある1位は、「洗濯機の後ろに靴下が落ちた」でした。（鈴木のりたけ作・小学館）

こんな
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

